
2s Acta de CD/ENA 17412016

30 En la sala de reuniones de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñonez" (ENA),

31 a las catorce horas del día catorce de julio del año dos mil dieciséis, Reunidos los miembros

32 del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto Quiñonez"; Ingeniero

33 Ever Said Zelayandia, Director Propietario actuando en calidad de Presidente, Ingeniero

34 Fredy Edgardo Fuentes, Director Suplente; Ingeniero Joaquín Rolando Rosales, Director

35 Propietario; Ingeniero Wilber Alexander Campos Nolasco, Director Suplente; Ingeniero José

36 Miguel Cambara Zimmerman, Secretario del Consejo; Se inicia la reunión con la verificación

37
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del Quórum y la agenda siguiente: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum. PUNTO

DOS. Aprobación de la Agenda; PUNTO TRES. Lectura y aprobación del acta ciento

setenta y tres. PUNTO CUATRO. Informe de avance del proyecto restauración auditorio

"Los Próceres". PUNTO CINCO. Permuta tierra de la Comunidad FIFI. PUNTO SEIS.

Presentación solicitud de techo presupuestario 2017. PUNTO SIETE. Día de Campo ENA.

DESARROLLO DE LA AGENDA: PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum.

ACUERDO UNO. Se establece el Ouórum con la narticipación de tres miembros

propietarios v dos suplentes del Conseio Directivo. PUNTO DOS. Aprobación de la

Agenda. ACUERDO DOS. Se aprueba por unanimidad la asenda. PUNTO TRES.

Lectura, aprobación y f,rrma del Acta número ciento setenta y tres. ACUERDO TRES. Se

lee y se aprueba por unanimidad el Acta número ciento setenta y tres, y nara constancia

se firma. PUNTO CUATRO. Informe de avance del proyecto restauración auditorio

"Los Próceres" El ingeniero Francisco Ortiz, explica que desde diciembre del 2005,

SECULTURA califico al DOMO como patrimonio cultural; mostrando la ficha donde fue

calificado como monumento. Explica que en el año dos mil doce el Ministerio de Agricultura

y Ganadería financió una consultoríaparareparar el Domo. En noviembre de dos mil quince

se solicitó al Departamento de Inspecciones y Licencias de Bienes Culturales; licencia para

poder repararlo. En enero de dos mil dieciséis con instrucciones del señor Ministro de

Agricultura, se iniciaron las gestiones y reuniones necesarias para restaurarlo. El proceso se

inició con una reunión para analizar el estado estructural actual del DOMO, con

acompañamiento del Ing. Daniel Rivera Campos de la Empresa Ingeniería Estructural S. A.

de C. V. y el Ing. Saúl Avelar de la División de Ingeniería del MAG. Posteriormente quedó

conformada una comisión paratrabajar en los TDR para la restauración del domo, tomando

como base el estudio estructural del año dos mi.l doce, la comisión está integrada por: Ing.

Miguel Cambara; Director de la ENA, quien delego al Ing. Francisco Ortizparurepresentarlo

y darle seguimiento en la comisión, Lic. Miguel Urrutia, delegado de la Presidencia

(FANTEL), Ing. Saúl Avelar;,Jefe de la División de Ingeniería del MAG, Arq. José Santos

de SECULTURA, Arq. José Carbilio Mejía Fernández, Jefe de mantenimiento de la ENA.-

Desde el mes de mayo del presente año se han tenido reuniones de trabaio semanales con la

comisión. Con el propósito de preparar TDS completos, la DI del MAG ha hecho venir a la

ENA a expertos en; luminaria, sistemas eléctricos, pisos y azulejos, aire acondicionados,

ventanas, techos. Presenta propuesta de diseño y les brinda explicación. Sobre estructura, y

fa parte de la cocina que será remodelada, explica sobre la iluminación que será remodelada.

Después de analizado el punto el Conseio Directivo se dio nor enterado. PUNTO

CINCO. Permuta tierra de la Comunidad FIFI. El Ingeniero Miguel Cambara informa al

Consejo Directivo que ha recibido llamadas con respecto al caso de la Permuta que ha



1 estudiado en otras ocasiones el Consejo Directivo. ACUERDO CUATRO. El Conseio

2 Directivo acuerda que se elabore un consolidado y bitácora de todo lo que ha ocurrido

3 alrededor de lo solicitado por el ISTA respecto a los terrenos que ocuna la comunidad
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FIFI¡ educarse en el sentido de estar bien informado para poder tomar una decisión"

así mismo se agreguen los planos para tener meior conocimiento del proceso y así ¡roder

nesociar con el ISTA.. PUNTO SEIS. Presentación solicitud de techo presupuestario

2017. La Licenciada Celina Hernández presenta al Consejo Directivo una nota donde se

solicita el aumento del techo presupuestario para el dos mil dieciséis y dos mil diecisiete,

explica que han realizado trámites ante el Ministerio de Hacienda, explicándole la situación

económica de la ENA, menciona que en el primer momento se solicitó LrN MILLON

DOSCIENTOS NOVENTA Y SIETE MIL QUINIENTOS SIETE DOLARES CON

NUEVE CENTAVOS (§1,291,507.09) pero solo se otorgó NOVENTA Y tIN MIL

TRESCEINTOS NUEVE DOLARES CON SESENTA Y CUATRO CENTAVOS

($91,309.64). El Conseio Directivo se dio por enterado se quedará pendiente de la

15 resnuesta del Ministerio de Hacienda. PUNTO SIETE. "Día de Campo ENA". El

16 ingeniero José Miguel Cambara pregunta si hay algún tipo de lineamientos para el día de

t7 campo que pueda dar el Consejo Directivo; por lo que el Consejo Directivo solicita que se

18 realicen actividades innovadoras, así mismo que se preseleccionen alumnos que estén en un

19 área en intervalos de horas para que sean ellos quienes hagan las demostraciones, por ejemplo

20 que hayan demostraciones de los diferentes tipos de injertos, también se menciona que

2L debería planificarse la siembra del cultivo, para poder dar una buena presentación y que se

22 hagan con tiempo para que haya cosecha en el momento; trafar de mover la tienda para un

23 canopy afuera acercarla donde llega la gente. Cambiar un poco la modalidad de ventas es un

24 atractivo para la gente. Y no habiendo más que agregar se firma la presente, en el mismo

25 lugar de la reunión a las dieciocho horas del día catorce de julio del año dos mil dieciséis.

Ing. Edgardo Fuentes.

Director
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Ing. Joaquín RolanddRosales.

,Director Propietario.
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